

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 10. November 2011 um 16:47 Uhr

Er hat sich bin an die Grenzen gesundheitlicher Belastbarkeit für das Gemeinwohl eingesetzt

Karl-Wilhelm Steinmann gibt Fraktionsvorsitz an Rudolf Welzhofer ab

Emmerthal (wbn). Der langjährige CDU-Fraktionsvorsitzende in Emmerthal, Karl-Wilhelm Steinmann, muss aus gesundheitlichen Gründen passen und hat sein Amt kurzfristig abgegeben. Rudolf Welzhofer ist einstimmig als Nachfolger bestimmt worden.

In der Gemeinde an der Emmer anerkennt auch der politische Gegner: Steinmann hat sich immer wieder bis auf die Grenzen gesundheitlicher Belastbarkeit für das Gemeinwohl eingesetzt. Deshalb heißt es aus den Reihen der Emmerthaler CDU: „Das ist nicht nur für die Emmerthaler CDU ein herber Verlust sondern für die ganze Gemeinde!“ CDU-Fraktionsvize Eberhard von Korff brachte es gestern Abend auf den Punkt.

Fortsetzung von Seite 1

Grund für die Sondersitzung der Emmerthaler CDU-Fraktion: Karl-Wilhelm Steinmann hat sein Mandat für den Gemeinderat mit Wirkung zum 15. November 2011 niedergelegt. Gesundheitliche Gründe waren dabei der Auslöser für die Entscheidung des Kreishandwerksmeisters, der damit auch nicht mehr als Vorsitzender der CDU-Fraktion zur Verfügung steht. „Wir müssen Karl-Wilhelms Entscheidung natürlich akzeptieren und respektieren – und wünschen ihm vor allem gesundheitlich alles Gute“, so Rudolf Welzhofer, der gestern einstimmig zum neuen Fraktions-Chef gewählt wurde – und dafür kollektiven Beifall erhielt. „Das zeigt die Geschlossenheit der Fraktion“, freute sich Steinmann, für den Roderich Wesemann aus Völkerhausen in den Gemeinderat nachrücken wird. „Dieses Mandat aufzugeben, ist mir sehr schwer gefallen! Denn ich habe diese Arbeit immer sehr gern gemacht“, erklärt Steinmann.